

Une expérience avec Thomas Pesquet dans l'espace : faire germer des graines

Le mercredi 14 décembre, nous avons réalisé une expérience en même temps que Thomas Pesquet : nous avons fait germer des graines de haricot.

En classe, on a posé les graines sur de la terre et on a arrosé avec de l'eau tiède. Dans l'espace, Thomas a posé les graines dans un pot fermé et il a mis de l'eau dedans.

En classe, les racines sont sorties vers le bas et la plante vers le haut. Elle mesure 11 cm.
Dans l'espace, les racines sont sorties dans tous les sens. La plante a fait plein de feuilles. Elle mesure 20 cm.

